

Brumes Blondes

Édition: De Genestetweg 16 | 2061 VC Bloemendaal | The Netherlands
Tel +31 23 526 8054 | Fax +31 23 526 8493 | E-mail krevelen@xs4all.nl

Rédaction: Grevelingen 19 | 1826 AM Alkmaar | The Netherlands

Octobre 2008

Chère amie, cher ami,

Voici le premier numéro de la nouvelle 4^{ième} série de *Brumes Blondes* dans un différent format.

Pour les numéros à paraître, nous sollicitons votre collaboration en nous proposant des textes, des poèmes ou des illustrations - si possible en les envoyant en forme digitisée (Word) à notre adresse e-mail, mais nous acceptons évidemment aussi des contributions sur papier à l'adresse de la rédaction.

Nous vous prions de ne pas dépasser pour vos textes deux pages dactylographiées, et de choisir pour les illustrations de préférence des dessins en noir, afin d'en faciliter la reproduction. Les langues de notre revue sont le français, l'anglais et l'espagnol.

Nous vous remercions de bien vouloir contribuer aussi aux frais de publication en faisant une donation de € 20 pour les 8 numéros de la 4^{ième} série. Nous vous prions de ne pas envoyer des chèques en vue des frais bancaires élevés pour le paiement international, mais de payer à notre compte au Postbank no. 4868254 (*Brumes Blondes* à NL Bloemendaal), en marquant les codes interbancaires IBAN : NL 06 PSTB 0004 8682 54 et BIC : PSTBNL21, afin d'éviter ces frais élevés.

Dear Friend ;

We are pleased to send you herewith the first issue of the new 4th series of *Brumes Blondes* in a different format.

We request your collaboration for the forthcoming issues, be it in proposing to us a short story or essay, a poem or some illustration - preferably in digital form (Word) to our e-mail address, but naturally we also accept contributions on paper, sent to our editorial address.

Please do not surpass two typed pages for your texts, and use black and white drawings preferably for the illustrations in order to obtain a good reproduction quality. As usual, the languages of our journal are English, French and Spanish

We thank you to contribute to the publication cost as well, by making a donation of € 20 for the 8 issues of the 4th series of our journal. Do not send checks because of the high bank cost, but use our bank account at Postbank No. 4868254 (*Brumes Blondes* in Bloemendaal, NL), indicating the interbank codes IBAN : NL 06 PSTB 0004 8682 54 and BIC: PSTBNL21, in order to avoid high international bank charges.

Her de Vries
Laurens Vancrivel

BRUMES BLONDES

éditions surréalistes

De Genestetweg 16
2061 VC Bloemendaal
The Netherlands



01.348

P-
Cruzeiro Seixas
Residencial de Idosos
Av. Condes de Barcelona 1111
2765-470 Estoril
Portugal